

Die Verwaltung berichtet über den am 12.08.2023 durchgeführten Hochwasser- und Starkregentag in der Jungholzhalle.

Der Tag war auch Dank des großen Teilnehmerkreises ein voller Erfolg. Eine Wiederholung der Veranstaltung z.B. in Rheinbach oder Swistal ist denkbar.

Ein Teil der Präsentationen der Veranstaltung wurde im Ratsinformationssystem zur Einsicht zur Verfügung gestellt.

Die anwesenden Fraktionen bedanken sich bei den Mitarbeiterinnen des Fachbereiches Verkehr und Grünflächen für die gute Organisation.

Frau Dr. Kuchta (SPD-Fraktion) verweist auf einen Vortrag zum Thema Schottergärten aus dem hervorging, dass eine Versiegelung von Vorgärten auch zu höheren Abwassergebühren führen kann.

Die Verwaltung informiert, dass die Veränderung von versiegelter Fläche gemäß Abwassersatzung anzeigepflichtig ist.

Da die versiegelte Fläche als Grundlage für die Abwassergebühr gilt, wird bei entsprechenden Veränderungen eine Anpassung des Gebührenbescheids vorgenommen.

Weiterhinfragt Sie an, ob die Verwaltung in diesem Zusammenhang die Vorgärten der Bürger und Bürgerinnen auf Versiegelung und Abwassergebühr kontrolliert.

Die Verwaltung führt hierzu aus, dass die Kontrollen wie vereinbart schwerpunktmäßig in den Neubaugebieten stattfinden und abhängig von den verfügbaren personellen Kapazitäten sind.

Zu der Thematik erfolgen aus dem Gremium heraus weitere Anmerkungen. Die Verwaltung verweist in diesem Zusammenhang auf die bisherigen Diskussionen im Ausschuss für Bau, Wirtschaftsförderung und Tourismus und dem Ausschuss für Klimaschutz und Umwelt.

Herr Zachow (SPD-Fraktion) fragt nach, ob die Verwaltung in der Swistbachaue bereits Ihre endgültige Höhe erreicht hat.

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung:
Die Verwaltung ist bereits mit der maximal möglichen Höhe errichtet worden. Eine weitere Erhöhung kann den Hochwasserschutz nicht verstärken, da die Brücken der Engpass sind und umströmt werden, dass die Wassermengen wieder zur tiefer gelegenen Mühlenstraße fließen.

Auf die bereits eingebrachten Vorlagen zu der Thematik wird verwiesen.